

*J'ai 49 ans, je suis maman de deux enfants de 22 ans et j'habite St Péray depuis presque 10 ans dans le quartier de Chavas.*

*Je suis actuellement secrétaire médicale.*

*Par le passé, j'ai été trésorière d'un club de natation et d'une bibliothèque municipale.*

*Avec mon mari nous avons décidé d'emménager à St Péray car il s'agit d'une petite ville à taille humaine où il fait bon vivre avec des infrastructures qui pour nous étaient importantes comme le transport, le collège et les commerces. Nous avons eu un très bon accueil, bienveillant des habitants et nous nous sentons bien dans cette petite ville et c'est pour cette raison que j'ai eu envie de m'investir pour notre commune.*

*J'ai accepté de rejoindre l'équipe d'Agnès Quentin-Nodin pour les élections municipales car elle est à l'écoute des gens et a une méthode de travail ouverte et participative.*

*De par sa forte expérience en tant qu'élue municipale depuis de nombreuses années, elle s'est beaucoup engagée et investie pour le bien être des Pérollais et a toujours respecté ses engagements. Ce qui fait qu'Agnès QUENTIN NODIN a toutes les capacités et compétences pour administrer et faire évoluer notre petite ville, tout mettre en œuvre pour le bien de tous,*

*je suis convaincue que grâce au travail commun et aux dialogues nous pourrons garder l'âme de notre petite ville, tout en satisfaisant les besoins de chacun.*